

Au lycée Le Verrier, la spécialité Education physique est proposée

Éducation

Vendredi 27 août, Alain Cognet, proviseur du lycée Le Verrier, annonce plusieurs changements pour la rentrée du jeudi 2 septembre.

A commencer par la réaffirmation des valeurs de la République. Dans ce sens, le 1^{er} octobre, deux groupes d'élèves ayant pris comme spécialité "Histoire-géographie, géopolitique et sciences politiques" seront au forum mondial de la paix, à Caen. Un 3^e groupe passera une semaine à Bayeux en immersion au prix Bayeux. Le proviseur souhaite aussi conforter les

apprentissages avec des heures supplémentaires d'accompagnement. Il rappelle que chaque élève de 2^{nde} sera doté d'un ordinateur portable dans le cadre du plan de la Région.

En outre, une nouvelle spécialité est proposée: Education Physique.

"Le lycée a eu un taux de réussite de 99,15 % alors qu'au national, il s'élève 93,8 %, avec 76 % de mentions dont 10 très bien. C'est un établissement très demandé avec près de 1 100 élèves inscrits", précise le proviseur.



Alain Cognet, proviseur du lycée Le Verrier, accueille plusieurs nouveaux membres du personnel : la proviseure adjointe, ainsi que le CPE, deux professeurs d'anglais et un d'histoire.